Luis Abril, galardonado con el II Premio Vocento a la trayectoria empresarial en Comunicación

Madrid, 30 de octubre de 2008.- Luis Abril Pérez, Secretario General Técnico de la Presidencia de Telefónica, ha sido galardonado con el II Premio Vocento a la Trayectoria Empresarial en Comunicación por su brillante carrera profesional, en la que ha destacado por su capacidad analítica y su visión estratégica, con las que ha contribuido a construir algunas de las marcas más importantes de la banca española y de Telefónica en todo el mundo.

La entrega del galardón ha tenido lugar en el marco del **III Foro de la Publicidad de Vocento**, en la sede del grupo, que ha reunido al mundo de la publicidad para participar en el homenaje a Luis Abril.

El alcalde de Madrid, **Alberto Ruiz Gallardón**, ha hecho entrega del premio, una pintura del reconocido artista Jordi Pallarés, en compañía del consejero delegado de Vocento, José Manuel Vargas.

Vocento ha creado este galardón para destacar, anualmente, a figuras, como es el caso de Luis Abril Pérez, que sobresalen por su labor empresarial en el ámbito de la Comunicación.

El galardonado de esta segunda edición, ha concentrado sus esfuerzos profesionales en desarrollar estrategias de comunicación para bancos de primera línea como el Vizcaya, Banesto, BBV o el Banco Santander Central Hispano, y desde el 2001, para Telefónica.

En esta última empresa ha desempeñado las funciones de Presidente de Admira, Director General de Medios, Marketing y Contenidos y Director General de Comunicación Corporativa, y ha aportado su visión y experiencia para la expansión internacional de la firma, que se ha convertido en una de las marcas españolas más reconocidas del mundo.

El III Foro de la Publicidad Vocento ha sido clausurado por el Alcalde de Madrid, Alberto Ruiz-Gallardón y el director de ABC, Ángel Expósito, con un breve coloquio en el que respondieron las preguntas de los asistentes.

SOBRE LUIS ABRIL PÉREZ

Luis Abril (Burgos, 1948), casado, cuatro hijos. Bachillerato en el Colegio de Nuestra Señora de la Merced, en Burgos, Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Comercial de Deusto (1971), Licenciado en Derecho por la Universidad de Deusto (1971) y Graduate in Business Administration por North European Management Institute, (Oslo, Noruega, 1972-73).

Inició su carrera profesional en la propia Universidad Comercial de Deusto como Profesor de Microeconomía, y dirigió después el Departamento de Finanzas. Fue, al tiempo, Profesor de Dirección Financiera. Posteriormente (1978) pasó al Banco de Vizcaya como director de Tesorería y fue luego



responsable de la Secretaría Técnica de la Presidencia. Allí inició sus contactos con el mundo de la Comunicación. Durante su etapa en el Grupo BBV (1988-1994) fue Director General de la división de Gestión de Activos. Ha sido también Director General de Banesto (1994-1999) y Director General de Banco Santander Central Hispano (1999-2001), en ambos casos con responsabilidad directa sobre las áreas de Comunicación y Estudios.

En Septiembre de 2001 se incorpora al Grupo Telefónica, en el que ha desempeñado las funciones de Presidente de Admira, Director General de Medios, Marketing y Contenidos y Director General de Comunicación Corporativa.

En la actualidad ocupa el cargo de Secretario General Técnico de la Presidencia de la Telefónica S.A.